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По данным СКР, с начала нынешнего 
года приезжие совершили без малого 
24 тысячи преступлений. При этом число 
тяжких криминальных деяний с участием 
мигрантов стремительно растёт, оно 
увеличилось на 12% (до 4,9 тыс.). И что 
особо обращает на себя внимание, втрое 
(!) возросло количество преступлений, 
совершённых нелегалами. В то же время 
в докладе, озвученном на совещании у 
главы Следственного комитета Алексан-
дра Бастрыкина, прозвучало, что более 
чем на две трети выросла статистика и 
по криминалу со стороны трудовых ми-
грантов. «В последнее время приезжие 
из других стран нередко демонстрируют 
негативное отношение к коренному на-
селению, участникам СВО и сотрудникам 
правоохранительных органов», – было 
особо отмечено на совещании.

Председатель Следственного комитета 
подчеркнул, что «подобные происше-
ствия случаются при попустительстве 
ответственных должностных лиц в сфере 
миграции», призвав руководителей ре-
гиональных управлений СК «предметно 
и жёстко реагировать на такие проис-
шествия».

***
Госдума в начале октября запланиро-

вала рассмотреть пять законопроектов, 
которые касаются ужесточения ответ-
ственности за нелегальную миграцию. Что 
изменится, если депутаты проголосуют 
«за»?

- Нелегальное нахождение в России 
будет признано отягчающим обстоя-
тельством при совершении мигрантом 
преступлений.

- Организацию незаконной миграции 
отнесут к числу особо тяжких пре-
ступлений, виновных будут сажать на 
срок от 8 до 15 лет, штрафовать от 
3 до 5 млн. рублей и лишать права 
работать во власти.

- Ужесточат наказание за подделку 
документов и фиктивную регистра-
цию мигрантов (срок от 2 до 6 лет и 
штраф от 5 до 6 млн. рублей с кон-
фискацией).

- Введут внесудебную блокировку 
интернет-ресурсов с предложениями 
о предоставлении незаконных услуг 
для мигрантов;

- Установят полный запрет для по-
среднических организаций участвовать 
в приёме экзаменов у мигрантов.

Сейчас самое популярное наказание за 
нелегальный завоз мигрантов – условный 
срок. Продавцы родины могут заработать 
сотни миллионов рублей и легко отде-
латься, наслаждаясь грязными деньгами. 
Как сообщили в МВД, с начала этого 
года выявлено 4573 факта подделки ми-
грационных документов. Это на 16,5% 
больше, чем в прошлом году, а две трети 
преступлений приходятся на Москву и 
Московскую область.

После того как коммерческим структу-
рам запретили выдавать сертификаты о 
знании русского языка, сдача экзаменов 
мигрантами сократилась в 10 (!) раз. 
Только представьте, сколько липовых 
сертификатов уже выдавали тем, кто 
получал гражданство! Ёмкость теневого 
рынка услуг мигрантам эксперты оцени-
вают в сотни миллиардов рублей в год! 
В интернете можно найти массу пред-
ложений о помощи в тестировании на 
знание русского языка, истории и основ 
законодательства. Госдума намерена 
прикрыть эту «лавочку», но пока молчит о 
том, что делать с ордой, которая благо-
даря коррупционерам и лоббистам уже 
понаехала в Россию. Многие считают, и 
на наш взгляд совершенно обоснованно 
и справедливо, что новый пакет антими-
грантских законов – это полумеры. 

***
Анонсировав новшества в своём ТГ-

канале, спикер Госдумы Вячеслав Володин 
попросил обратную связь и за сутки полу-
чил более 5 тысяч (!) комментариев. Люди 
пишут, что этих пяти гвоздей в крышку 
гроба нелегальной миграции явно мало, 
и обвиняют депутатов в слепоте: «Как же 
вы раньше-то проблемы в этом не виде-
ли?», «Введите уже визовый режим! Всё 
вышеперечисленное – полумеры!», «Думе 
и правительству надо определиться – они 
со своим народом или против него?»

Многие возмущены тем, что реально 
важные решения, о которых говорилось в 
том числе на высших этажах власти, так и 
не приняты. Где запрет на переезд семей 
«ценнейших» специалистов и на деятель-
ность диаспор? Почему не упраздняют 
порочную патентную систему и не пере-

ходят на целевой набор трудовых кадров? 
Доколе будут раздавать направо и налево 
гражданство? И когда в конце-то концов, 
будет введён визовый режим со странами 
Средней Азии и Закавказья? 

Люди негодуют: «Это всё полумеры. 
Так и будут кишлаками и семьями сюда 
перебираться за пособиями и прочими 
благами?», «Как же Беларусь справляет-
ся без этих ценных спецов?», «Заезжие 
гастролёры-мамаши из Азии приезжали 

оформить соцвыплаты на своих отпры-
сков, а затем возвращались к себе и по-
лучали из России деньги на взращивание 
будущих ненавистников русских. Кто это 
устроил?», «Сколько ушло денег на роды, 
маткапитал, бесплатное образование и 
лечение этих чужеземцев? Госдума не 
хочет обнародовать цифры?», «А что с 
детьми мигрантов, почему целые семьи 
въезжают беспрепятственно, пользуются 
поликлиниками, садами и школами? Если 
вы им за счёт России всё в Азии строите, 
что они тут делают? На что уходят наши с 
вами деньги?»

Люди требуют провести тотальный    
аудит паспортов, выданных за последние 
20 лет. А также настоятельно советуют 
парламентариям обратить внимание на 
опыт стран Персидского залива. Там 
тоже много мигрантов-гастарбайтеров, но 
гражданство им никто не раздаёт, и они 
себя так не ведут, как в России. Если уж 
стране действительно не хватает рабочих, 
пусть это будут приезжие из Северной 
Кореи или Индии – у них с уважением к 
русским, как и с дисциплиной, всё в по-
рядке, в отличие от выходцев из азиатских 
стран постсоветского пространства.

***
Хочется верить, что не только Воло-

дин, но и все 450 депутатов прочли эти 

пять тысяч комментариев и услышали 
собственный народ. Замечательно, что 
Госдума наконец начала ужесточать ми-
грационное законодательство. Но сколько 
важных инициатив пока не принято, а ещё 
больше отклонено? Например, не только 
о необходимом, но и прямо естественном 
запрете на оружие для новых граждан, 
о расширении оснований прекращения 
приобретённого гражданства и многие 
другие.

Автор отвергнутых законопро-
ектов депутат фракции КПРФ 
Михаил Матвеев настаивает, 
что в вопросах миграции не-
обходимо восстановление на-
ционального суверенитета. Для 
этого нужно денонсировать Гло-
бальный договор по миграции, 
выйти из Международной ор-
ганизации по миграции (МОМ) 
и провести ревизию всех вы-
данных паспортов за последние 
годы. «Конечно, это не всё. Для 
полноценного наведения поряд-
ка начинать нужно с введения 
визового режима и целевого на-
бора трудовых мигрантов, с за-
претом въезда всех остальных 
– то есть резким сокращением 
количества мигрантов вообще 
в нашей стране», – подчеркнул 

Матвеев.
О возможном конце государства при 

существующей политике высказался и 
депутат Госдумы РФ Михаил Делягин. 
Он считает, что без ревизии выданного 
ранее гражданства и прекращения мас-
сового завоза мигрантов в Россию страна 
может быть уничтожена за одно поколе-
ние. Но власти вместо этого работают 
над «малозначимыми» законопроектами, 
заявил депутат.

***
Нелегальную миграцию невозможно 

победить, если её организаторам грозит 
лишь символическое наказание. Суровые 
меры должны снизить количество желаю-
щих торговать родиной, но это не решает 
проблему мигрантского засилья.

Миллионы инородцев, взращенных в не-
нависти к России, приезжают не экономи-
ку поднимать, а жить получше за наш счёт 
и желательно вместо нас. Социальные 
пособия им нужны, а русский язык, наша 
культура и традиции – нет, собственно, как 
не нужны и не устраивают их и сами рус-
ские в России. И если мы не хотим повто-
рить участь европейских стран и народов, 
прямо сейчас поглощаемых мигрантами, 
полумеры в миграционной политике надо 
оставить в прошлом, а произойти это 
должно как можно быстрее.

Полумеры в миграционной политике 

должНы остаться в ПрошлоМ !
Госдума 1 октября т.Г. приступила к рассмотрению пакета «антимиГрантских» 

законов. накануне спикер в. володин анонсировал пять новшеств, но в ответ 
получил порцию народноГо недовольства. о том, чеГо именно ожидают люди 
от власти для реальной защиты от нашествия миГрантов, написал «царьГрад» 
в материале ««вам не стыдно дарить деньГи тем, кто будет нас резать?» – 

русские высмеяли новые антимиГрантские законы». предлаГаем вниманию 
наших читателей наиболее важные цифры и выдержки из данной публикации.
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На конференцию прибыли 8 делегатов 
из 11 избранных на собраниях в 6 первич-
ных отделениях. Открылась конференция 
гимном СССР – все делегаты, прекрасно 
знающие слова гимна великой страны, 
исполнили его стоя.

После доклада председателя Мандат-
ной комиссии В.Г. Ефимова и проверки 
документов, поступивших с первичных 
отделений, конференция подтвердила 
полномочия всех избранных делегатов.

В повестке дня значилось 5 вопросов: 
отчёты комитета и КРК, выборы руково-
дящих и контрольных органов и делега-
тов на областную конференцию.

С отчётом о работе райкома за два 
года выступил М.П. Рузанов. Сын фрон-
товика, а в мирное время руководителя 
большого хозяйства, орденоносца, сам 
руководитель предприятия, ликвидатор 
аварии на Чернобыльской АЭС, Михаил 
Павлович чётко, по-деловому и со зна-
нием дела доложил товарищам о про-
деланной в отчётный период работе. На 
сегодняшний день в районной организа-
ции состоят 39 коммунистов. Социальный 
состав: пенсионеры, служащие, рабочие, 
интеллигенция. Более половины состоя-
щих на учёте имеют высшее и среднее 
профессиональное образование.

В районную партийную структуру 
входят первичные отделения «Новотом-
никово», «Серповое», «Центральный», 
«Крюково», «Устье», «Райцентр». В центре 
внимания райкома был вопрос приёма в 
партию новых членов. Наиболее активно 
в этом направлении работали первичные 
организации «Устье» и «Крюково» (секре-
тари В.Д. Родин и В.Г. Ефимов). За два 
года принято 5 человек.

В отчётный период было проведено 
10 пленумов райкома и 32 заседания 
бюро.

В целом вся организационная работа 
была направлена на выполнение решений 
XVIII Съезда партии и решений пленумов 
ЦК  и обкома.

Как отметил докладчик, на пленумах и 
бюро рассматривались вопросы, связан-
ные с реорганизацией местного само-
управления, выдвижением членов КПРФ в 
Совет депутатов муниципального округа, 
вопросы укрепления демократического 
централизма и партийной дисциплины, 
патриотического воспитания молодёжи, 
роста партийных рядов и уплаты член-
ских взносов, участия партотделения 
в выборах Главы области, Президента 
РФ. Обсуждались проблемы партийной 
учёбы и подписки на партийные СМИ.
На заседаниях бюро заслушивались от-
чёты депутатов. Также от имени бюро 
направлялись запросы в администрацию 
по организации ремонта памятника-
обелиска Лотикову, Евдокимову и дру-
гим революционерам, погибшим от рук 
белобандитов.

Традиционно коммунисты организо-
вывали акции возложения к памятникам 
В.И. Ленину и мемориалам советской 
эпохи. Большая работа проводилась и 
по увековечению памяти воинов и знако-
вых лиц, участников социалистического 
строительства. Отмечена была и работа 
коммунистов в борьбе за экологическое 
благополучие района.

С отчётом КРК выступила Т.И. Першо
ва. Она отметила, что в отчётный период 
КРК провела 4 проверки и установила, 
что в районной парторганизации дело-
производство ведётся согласно инструк-
ции ЦК КПРФ. Работа организована в 
соответствии с полугодовыми планами, 
исходя из задач, поставленных обкомом 
партии. В райкоме ведётся рабочий 
журнал, где фиксируются все мероприя-

тия, проводимые комитетом, 
бюро, массовые акции. Наи-
более активно в своей работе 
райком взаимодействует с 
районным советом ветеранов. 
КРК отмечает: «Бюро райкома 
в своей работе придерживается 
уставного требования по свое-
временной и полной уплате 
членских взносов, которые в 
первичных отделениях собира-
ются секретарями и сдаются 
первому секретарю райкома, 
который ежемесячно сдаёт 
сводный отчёт и партийные 
взносы в бухгалтерию обкома, 
на что имеются квитанции и 
другие документы».

За отчётный период сдано взносов – 56 
200 руб., в фонд партии – 7 500 руб., в 
фонд газеты «Наш голос» – 6 850 руб.

За два года работы среди населения 
распространено 13 тыс. экземпляров 
«Нашего голоса» и 4 тыс. экземпляров 
«Правды». 

В обсуждении докладов приняли уча-
стие В.А. Прохорский, Ю.Н. Мизев, 
В.Д. Родин, А.Н. Порошин, А.И. 
Жидков.

Первый секретарь обкома А.И. Жид
ков рассказал делегатам конференции 
о ходе отчётно-выборной кампании в 
местных отделениях, общей ситуации в 
стране и области, инициативах партии и 
заявлении Президиума ЦК КПРФ «Чест-
ная избирательная система – гарантия 
безопасности и общественного про-
гресса». По итогам обсуждения докладов 
были приняты постановления.

Затем к работе приступила Счётная 
комиссия, которую возглавил А.Н. По
рошин. 

После выдвижения и обсуждения кан-
дидатуры в новые составы райкома, КРК, 
а также делегатов на областную конфе-
ренцию были внесены в бюллетени для 
тайного голосования, а образцы бюлле-
теней утверждены конференцией. Таким 
образом, каждый из делегатов получил 
под роспись три бюллетеня.

По результатам голосования в райком 
избрано 7 человек, в КРК – 3. Делегатами 
на XXXIV отчётно-выборную областную 
конференцию избраны М.П. Рузанов, 
В.Д. Родин и В.Г. Ефимов.

После завершения конференции де-
легаты исполнили партийный гимн «Ин-
тернационал».

Первый организационный пленум, 
который вёл А.И. Жидков, единогласно 
избрал первым секретарём Моршанского 
РК КПРФ М.П. Рузанова, депутата Со-
вета депутатов Моршанского муници-
пального округа. В состав бюро избраны 
5 человек. 

Председателем районной КРК стала 
Г.Н. Прошина.

В завершение всех организационных 
мероприятий А.И. Жидков сказал: «Вся 
наша жизнь – это борьба. С этого пути 
мы не свернём. Возрождение фашизма 
уже стало фактом мировой истории. 
Да, в новой форме, конечно. Но это не 
меняет его сути.

Мы были готовы к такому повороту 
событий, КПРФ предупреждала об этом. 
Тех, кто владеет марксистско-ленинским 
учением, эти события врасплох не за-
стали. Коммунисты были и остаются с 
народом. И именно вместе мы преодо-
леем все трудности, в том числе и их 
основу – капитализм».

состоялся откровенный партийный разговор

Предваряя заседание бюро, А.И. Жид
ков охарактеризовал текущую ситуацию, 
складывающуюся в стране и регионе, 
как угрожающую. Говоря о Тамбовской 
области в свете разворачивающихся 
трагических событий, первый секретарь 
отметил: «Мы в прошлом году открыто 
заявляли о тех негативных последствиях, 
которые будут ожидать область в резуль-
тате поспешно и необдуманно принятых 
региональной властью решений, связан-
ных с ликвидацией сельских и поселко-
вых Советов. Не раз и не два доказыва-
ли, убеждали, требовали – не делайте 
этого, т.н. муниципальная реформа как 
минимум обернётся резким ухудшением 
условий проживания для сельчан, а ско-
рее всего будет чревата теми или иными 
катастрофами. Чрезвычайно показателен 
тот факт, что Госдума до сих пор не ре-
шается принять во втором чтении закон, 
связанный с определением места МСУ 
в системе публичной власти. В январе 
2025 года будет уже три года, как даже в 
единороссовской Думе он прошёл лишь 
в первом чтении! А Тамбовская область 
пошла на реформирование, да ещё и с 

места в карьер, как говорится, – чего 
тут можно ожидать при таком подходе к 
административному и законодательному 
процессу, не говоря уже об отношении 
к судьбам и жизни людей? В результате 
налицо разбалансировка управления 
территориями, а по-другому и быть не 
могло. Уже идут процессы сокращения и 
территориальных отделов, созданных на 
месте бывших сельсоветов. Так называе-
мая оптимизация трудовых ресурсов и 
повышение эффективности использова-
ния муниципального имущества на прак-
тике вновь сводится к одному – сокра-
щению всего и вся. И вновь без оглядки 
на последствия – прямо-таки дикое поле 
какое-то вырисовывается в качестве ко-
нечного результата, не иначе! 

Трагедия последних дней, связанная с 
масштабными пожарами в области, за-
ставляющими уже говорить о необходи-
мости введения ЧС, с жертвами, высвечи-
вает явные пороки именно прошлогодней 
реформы. Выполнять весь функционал, 
включающий в себя в том числе и надле-
жащее содержание территорий сельских 
поселений, возложенный в своё время 

на сельсоветы, некому. Власть, снимая 
с себя последние обязательства, ещё 
больше удалилась от народа, который по 
сути оказался предоставлен самому себе, 
а кто-то скажет и ещё жёстче – брошен на 
произвол судьбы! Всё остальное – лишь 
следствие, мягко говоря, ошибочно при-
нятых решений. И в это тяжёлое время, 
опять-таки невзирая на обстоятельства, 
отдельные чиновники позволяют себе 
пребывание в отпусках. Всех отозвать! 
Не время расслабляться!» 

Присутствующие горячо поддержали 
оценку, данную Андреем Игоревичем, 
предложив считать её официальным 
заявлением бюро областного Комитета 
КПРФ по разворачивающимся трагиче-
ским событиям.

Большой резонанс в обществе вызвало 
заявление Президиума ЦК КПРФ, под-
готовленное в связи с прошедшими в 
сентябре выборами в различные органы 
власти. Коммунисты Тамбовщины раз-
вернули серьёзную работу по пропаганде 
его основных положений. Нужно отметить 
главное: партия не только твёрдо и прин-
ципиально выступает против сложившей-
ся порочной избирательной системы, но 
и предлагает меры по её кардинальному 
изменению с целью возврата доверия 
населения к выборам.

Кроме того, для требуемого изменения 
ситуации в стране КПРФ настаивает на 
реализации своей Программы Победы.

При рассмотрении вопроса о ходе 
отчётно-выборной кампании в струк-
турных подразделениях А.И. Жидков 
сказал: «Она проводится в соответствии 
с руководящими документами партии. 
Срывов и переносов утверждённых дат 
проведения собраний и конференций не 

было. На текущий момент они проведены 
в 126 первичных и 24 местных отделениях 
КПРФ. Избрано новых секретарей перви-
чек 17, а секретарей местных отделений 
– 4. Тайным голосованием избрано 70 
делегатов на областную партконферен-
цию. В течение октября ОВК завершится 
в районных и городских отделениях».

Также на бюро был заслушан отчёт по 
собираемости в текущем году членских 
взносов и пожертвований. За 8 месяцев 
поступило 646 859 рублей членских взно-
сов, 65 212 рублей пожертвований в фонд 
партии, 132 265 рублей на газету «Наш 
голос» и 22 850 рублей в фонд газеты 
«Правда».

На бюро обкома совместно с президиу-
мом областной КРК были рассмотрены 
вопросы соблюдения отдельными члена-
ми КПРФ уставных требований и принято 
решение о совместном проведении за-
седания секретариата обкома, областной 
КРК и Пичаевского РК КПРФ.

На заседании бюро были рассмотрены 
и другие вопросы текущей партийной 
деятельности, в том числе и по органи-
зации гуманитарной помощи жителям 
Курской области.

На бюро выступили Е.В. Козодаева, 
А.П. Веселовский, А.А. Воробьёв и 
другие.

По всем обсуждавшимся вопросам  
были приняты постановления.

В этот же день под председательством 
В.А. Власова состоялось заседание пре-
зидиума областной КРК, на котором были 
выработаны рекомендации КРК местных 
отделений для работы по заявлению Пре-
зидиума ЦК КПРФ «Честная избиратель-
ная система – гарантия безопасности и 
общественного прогресса!»

«для отпусков теперь не время!»
Под председательством первого секретаря Тамбовского обкома 

КПРФ А.И. Жидкова 1 октября состоялось очередное заседание 
бюро обкома, которое рассмотрело ряд вопросов, связанных с 
заявлением Президиума ЦК КПРФ «Честная избирательная систе-
ма – гарантия безопасности и общественного прогресса!», ходом 
отчётно-выборной кампании в первичных, районных и городских 
отделениях КПРФ. Также на бюро обкома было принято решение 
о созыве 8 ноября XVIII Пленума Комитета Тамбовского областного 
отделения КПРФ, утверждены первые секретари ряда райкомов и 
горкомов, в которых состоялись отчётно-выборные конференции 
и избраны новые составы руководящих органов.

Под председательством первого секретаря Моршанского РК 
КПРФ М.П. Рузанова состоялась XXIV отчётно-выборная конферен-
ция Моршанского районного отделения КПРФ, в работе которой 
приняли участие первый секретарь Тамбовского обкома КПРФ     
А.И. Жидков и инструктор организационно-партийной и кадровой 

работы обкома Л.А. Попова.
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В наукограде прошли
 две партконференции
28 и 29 сентября состоялись 

отчётно-выборные конференции мичу-
ринскоГо районноГо и  мичуринскоГо 
ГородскоГо отделений кпрф.

С отчётом о работе Мичуринского рай-
кома партии выступил первый секретарь 
Ю.П. Волков. Доклад КРК представила 
её председатель Н.Е. Бородихина. 

Тайным голосованием делегаты из-
брали в состав райкома 5 человек, в 
КРК – 3 человека. Делегатами от Ми-
чуринского районного отделения стали 
Ю.П. Волков, Н.Е. Бородихина, А.В. 
Волков.

На первых организационных пленумах 
первым секретарём райкома вновь из-
бран Ю.П. Волков, а председателем 
КРК – Н.Е. Бородихина.

На партконференцию Мичуринского 
городского отделения КПРФ прибыли 
11 из 15 делегатов, избранных на со-
браниях 5 первичек. Они заслушали 
отчётные доклады комитета и КРК, с 
которыми выступили В.В. Праздников 
и Р.В. Мерабишвили.

Признав работу комитета городско-
го отделения удовлетворительной, 
коммунисты приняли постановление, 
в котором наметили широкий круг во-
просов, требующих незамедлительного 
решения.

В результате тайного голосования в 
состав горкома вошли 9 человек, в со-
став КРК – 3.

Делегатами избраны В.В. Празд
ников, К.В. Леонова и В.М. Ворот
ников.

Первым секретарём Мичуринского 
городского Комитета КПРФ вновь из-
бран В.В. Праздников, возглавить КРК 
доверили В.Е. Мордасову.

В целом конференции подтвердили 
готовность коммунистов к решению 
стоящих перед ними задач.

Выступая перед собравшимися то-
варищами, А.И. Жидков подчеркнул: 
«Драматические события сегодняшних 
дней заложены были в 1991 и 1993 годах. 
Предательство социализма, слепое пре-
смыкание перед США, стремление любым 
преступным путём сохранить захваченную 
власть привели Ельцина и его команду к 
расстрелу Верховного Совета РСФСР. 
Фактически это было не что иное, как 
публичная казнь тех, кто пытался противо-
стоять разграблению страны и сохранить 
нашу Родину. Не что иное, как кровавый 
переворот, как бойня и террор, устроен-
ные против своего народа. Расстрел за-
конной власти из танков в прямом эфире 
отечественных и зарубежных телеканалов. 
Такого наше Отечество ещё не видело.

Затем последовали разнузданный раз-
гул антисоветизма и антикоммунизма, 
безудержное и повальное воровство, по-
рушенная промышленность и угробленное 
сельское хозяйство, монетизация, дефол-
ты, платная медицина и образование, 
жизнь в долг многих и многих миллионов 
россиян, межэтнические конфликты, 
совершенно дикий разрушительный се-
паратизм, сопровождаемый терактами 
экстремистов-боевиков. И всё это на фоне 
процессов гражданской войны, принявшей 
форму бандитских схваток за передел 
и контроль собственности, вылившейся 
в десятки тысяч убитых молодых людей 
по всей России. Поэтому сегодня ясно, 
кто именно заложил бомбу под Россию. 

В первую очередь это Ельцин и его по-
следователи. 

Именно подобную вакханалию, произ-
вол, трагедию пытались предотвратить 
защитники Верховного Совета. За правое 
дело они отдали свои жизни, встав в ряды 
героически павших самоотверженных 
бойцов за светлое будущее человечества 
эпохи гражданской войны и иностранной 
интервенции. Мы склоняем голову перед 
памятью всех павших. И ежегодно 3 и 4 
октября по всей стране КПРФ, подчёр-
киваю – только КПРФ, выходит на акции 
скорби. Но наша скорбь не пассивна. Мы 
никогда не простим ту зверскую расправу 
над людьми и над законно избранной вла-
стью, да что там – расправу над Россией. 
Имена палачей не спрячет под собою пыль 
забвения, справедливость обязательно 
восторжествует!»

Затем к собравшимся обратился секре-
тарь обкома А.П. Веселовский, который 
акцентировал внимание собравшихся 
на многочисленных всё усугубляющихся 
сложностях нынешнего времени, берущих 
корни именно с октябрьских событий 1993 
года и всё очевиднее грозящих России 
внутренней катастрофой, от которой опра-
виться будет практически невозможно.

Памятные акции также прошли в                    
г. Кирсанове и г. Моршанске. Коммунисты 
заявили: «Не забудем! Не простим!»

В памяти народа навсегда останутся 
имена героев, пытавшихся отстоять со-
ветскую власть, отстоять нашу Родину, 

правду и справедливость. Их подвиг и их 
жертва не будут напрасны – дело восста-
новления советской власти обязательно 
восторжествует!

P.S.: Коммунисты Тамбовщины требуют 
немедленно восстановить историческую 
справедливость и закрыть «Ельцин-
центр». Тем более сегодня, в дни про-
ведения СВО, когда всем стало очевидно 
участие США и их сателлитов в помощи 
украинскому региону вооружением и тех-
никой. США – недружественная страна, и 
именно с ней Ельцин согласовывал свои 
действия по расстрелу парламента и ре-
прессиям против народа. Так почему на 
нашей родной земле всё ещё действует 
его центр – рассадник либерального пре-
дательства и русофобии?!

Время уже многое расставило по своим 
местам. Скоро оно определит место и тем, 
кто до сих пор оправдывает ельцинский 
режим и продолжает действовать по за-
ветам его оголтелой клики.

После утверждения повестки дня и 
формирования рабочих органов с до-
кладом Мандатной комиссии выступил 
её председатель А.М. Шелковников. Он 
отметил, что в сравнении с предыдущей 
конференцией состав делегатов значи-
тельно помолодел. Появились делегаты 
в возрасте до 30 и 40 лет. Высок стал 
и образовательный уровень, более по-
ловины участников конференции имеют 
высшее образование. Ряд из них имеют 
правительственные награды. Комиссия 
признала полномочия всех делегатов.

С отчётным докладом выступил О.А. 
Савватеев. Он отметил, что все первич-
ные отделения, райком и его бюро рабо-
тали последние два года, ориентируясь 
на решения вышестоящих партийных 
органов. За этот период в партию всту-
пили 7 человек. Была образована новая 
первичка – «ул. Куйбышева». 

В целом вопрос приёма в партию новых 
членов всегда обсуждался на бюро как 
первоочередная задача. В то же время 
наблюдался и определённый отток членов 
КПРФ из отдельных первичных отделе-
ний. Бюро райкома постоянно работало 
над чистотой партийных рядов и верно-
сти марксистско-ленинской идеологии. 
Как сказал О.А. Савватеев: «Мы строго 
следили за тем, чтобы никто и помыслить 
не мог размыть идейно-политические 
основы нашей партии. Мы не терпели и 
впредь не будем терпеть в своих рядах 
тех, кто чужд ей по способу мышления и 
образу жизни». Возросшую работу рай-
кома видно и по массовой агитационно-
пропагандистской деятельности. На 
регулярной основе осуществлялась до-
ставка партийных СМИ не только в город 

Рассказово, но и по сёлам района. В 
этом направлении отмечена работа В.А. 
Гольца, В.М. Мочалина, Б.В. Попова, 
А.М. Шелковникова, Е.А. Ласьковой и 
других. Раздача газет при этом постоянно 
перерастает в диалог коммунистов и жи-
телей района. А диапазон поднимаемых 
тем чрезвычайно широк: от проблем в 
ЖКХ, здравоохранении, ценах на лекар-
ства и продукты до обстановки в мире и 
ситуации на фронтах СВО. Значительное 
место в ряду волнующих рассказовцев 
вопросов занимают в том числе и про-
блемы местного характера, прежде всего 
связанные с состоянием экологии города 
и района. Большое недоумение у жителей 
вызывает подчас необъяснимая вырубка 
зелёных насаждений в черте города, 
состояние реки Арженки, деятельность 
свиноводческих комплексов, периоди-
чески сопровождаемая нестерпимым за-
пахом. Все эти моменты требуют своего 
разрешения. 

Коммунисты активно взаимодействуют 
для пропаганды идей и установок партии 
с общественными организациями, осо-
бенно с ветеранскими и спортивными. 
Так, совместно с воинами-афганцами 
проведён автопробег от городского 
мемориала павшим воинам до лесниче-
ства, где жила героическая партизанка-
радистка В. Позднякова.

В отчётный период члены районного 
отделения отдавали дань памяти героиче-
ским подвигам, совершённым советским 
народом в годы Великой Отечественной 
войны, посещали захоронения павших в 
микрорайонах «Мальщина» и «Арженка», 
на городском кладбище, парке «Текстиль-
щик». Также в честь  знаковых памятных 

дат возлагали цветы к монументам со-
ветской эпохи. 

Постоянно на протяжении всего отчёт-
ного периода шла работа и по оказанию 
гуманитарной помощи воинам СВО. В 
рамках этой деятельности докладчик 
особо отметил п/о «ул. Куйбышева» и его 
секретаря Е.А. Ласькову. Сама она как 
врач-стоматолог вела профилактический 
приём участников СВО и членов их семей, 
ветеранов Великой Отечественной. Не-
однократно собирала и передавала через 
штаб обкома гумпомощь для участников 
СВО. Особенно большой популярностью 
у бойцов пользуются рассказовские шер-
стяные носки и перчатки – не за горами 
студёное время года, вновь товарищи 
готовятся закупать тёплые вещи для на-
ших бойцов. 

С приходом новых членов партии на 
регулярной основе стали проводиться 
спортивные мероприятия. Появилась и 
пионерская организация. Подрастающее 
поколение юных борцов принимало ак-
тивное участие в областных пионерских 
слётах.

Доклад КРК подготовил В.А. Гольц. 
В отчётный период КРК уделяла особое 
внимание полноте уплачиваемых член-
ских взносов. В бухгалтерию обкома было 
сдано 64 450 рублей членских взносов, 
пожертвований в фонд партии – 5 900 ру-
блей, газету «Наш голос» – 4 700 рублей, 
«Советскую Россию» – 3 250 рублей.

В прениях по докладу выступили А.М. 
Шелковников, В.М. Мочалин, А.И. 
Жидков, Е.В. Козодаева, А.П. Весе
ловский и другие.

В ходе выступлений секретари обкома 
ответили на многочисленные вопросы, ка-
сающиеся текущей ситуации в стране, об-
ласти, мире. Поступили и рекомендации 
по активизации партийной деятельности. 
Выступая, рассказовские коммунисты 
говорили об острой оппозиционности, 
принципиальности и актуальности газеты 

ГосударствеННый Переворот, 
положивший начало страшным трагедиям России

3 октября коммунисты Г. тамбова во Главе с первым секретарём обкома    
а.и. жидковым вышли на памятную акцию, посвящённую траГическим со-
бытиям «чёрноГо октября» 1993 Года. чудовищный драматизм совершённоГо 
тоГда предателями и подонками преступления, непреходящую скорбь народа 
подчёркивал памятный стенд с мноГочисленными фотоГрафиями подло убитых 

Героев, ГорящеГо дома советов, преступными указами ельцина. возле стенда 
– красное знамя, обрамлённое чёрной траурной лентой… 

в отчётный период росло число первичек
«Наш голос». А главный редактор газеты 
Е.В. Козодаева отметила тот факт, что 
в парторганизации появился автор, ак-
тивно публикующий материалы в газете 
тамбовских коммунистов.

По итогам обсуждения докладов было 
принято развёрнутое постановление.

Затем свою работу начала Счётная 
комиссия, которую возглавила Е.А. Лась
кова. По итогам тайного голосования в 
состав райкома было избрано 7 человек, 
в КРК – 2 человека.

Делегатами на областную конференцию 
избраны О.А. Савватеев, Е.А. Ласько
ва, О.А. Санталова.

На первом организационном пленуме, 
который вёл А.И. Жидков, от комму-
нистов поступило предложение, чтобы 
рассказовскую парторганизацию вновь 
возглавил О.А. Савватеев. Его заме-
стителем, секретарём райкома стала 
Е.А. Ласькова. В состав бюро вошли 
3 человека. Председателем КРК избран 
В.А. Гольц.

Завершая конференцию, А.И. Жидков 
поблагодарил рассказовских коммуни-
стов за столь успешно начатую работу 
по омоложению партии, выдвижение на 
руководящие посты тех, кто готов вы-
полнить тяжёлую задачу по обновлению 
всей нашей жизни, неотложно стоящую 
сегодня перед страной и народом. «Но-
вому времени нужны и другие люди, в 
основе мировоззрения которых вновь 
будут лежать великие принципы социали-
стического строительства справедливого 
и правдивого общества. КПРФ сегодня 
именно та сила, которая просто необ-
ходима стране. Коммунисты отличаются 
высокими нравственными качествами. Им 
присущи в первую очередь порядочность 
и неуемная тяга к справедливости. Оче-
видно, уже в ближайшее время придется 
решать сложные задачи по возрождению 
страны», – заключил первый секретарь 
обкома.

вечером 2 октября состоялась отчётно-выборная конференция рассказовскоГо 
ро кпрф, в работе которой приняли участие 9 делеГатов, а также секретари 
тамбовскоГо обкома кпрф а.и. жидков, е.в. козодаева, а.п. веселовский 
и инструктор орГанизационно-партийноГо отдела л.а. попова. открыл и вёл 

конференцию первый секретарь райкома о.а. савватеев.

Страница подготовлена пресс-службой Тамбовского ОК КПРФ
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Некогда христианская Европа, массово 
шедшая на битву за освобождение Гроба 
Господня и других христианских святынь, 
уже давно начала поклоняться дьяволу. 
Правда, до поры до времени делая это 
не явно. Иногда даже соблюдая строгую 
секретность. Реформация и буржуазные 
революции в Европе стали мощнейшим 
катализатором ослабления и разложе-
ния христианства. В XVIII веке Европа 
стала покрываться сетью масонских лож. 
В 1776 году в Баварии родился орден 
иллюминатов. Создавались и другие 
тайные общества оккультного и мисти-
ческого характера. Все они изначально 
были непримиримо настроены против 
христианства. На своих тайных сборищах 
совершали ритуальные поклонения сатане 
(Бафомету, Люциферу и иным существам 
инфернального мира), которые нередко 
сопровождались ритуальными убийства-
ми, вакханалиями, попраниями креста, 
сатанинскими спектаклями и т.п.

На эту тему христианскими авторами на-
писаны сотни книг. Во всех работах по ма-
сонству и другим оккультно-мистическим 
обществам подчёркивается их антихри-
стианская направленность, причастность 
к инфернальному миру (миру духов смер-
ти, т.е. дьявола и всей иерархии падших 
ангелов), секретность. Любые попытки 
христианских авторов приоткрыть тайну 
сатанинских обществ сопровождались 
резкими выпадами со стороны агентуры 
сатанистов. Агентура сатанистов – про-
плаченные политики, представители так 
называемой «академической науки», куль-
туры, СМИ. Все выпады кончались словами 
«конспирология», «конспиролог», «конспи-
рологический». Это было клеймо, которое 
сатанисты через свою агентуру ставили 
тем, кто пытался разоблачать деятельность 
«глубинной церкви» сатанистов. 

Для справки отмечу: такая активная дея-
тельность по дискредитации политиков, 
учёных и писателей, раскрывавших тайны 
«глубинной церкви» сатанистов, была от-
нюдь не стихийной. Это был постоянно 
действовавший проект только что создан-
ного в США Центрального разведыватель-
ного управления (ЦРУ), который называл-
ся «Пересмешник» (Mockingbird). Проект 
был запущен в самом начале 1950-х годов. 
Агентура ЦРУ (она же агентура «глубинной 
церкви» сатанистов) должна была выяв-
лять и дискредитировать тех, кто пытался 
довести до общественности информацию 
о тайной деятельности сатанистов. Слово 
«конспирология» и иные однокоренные 
слова, тиражируемые в СМИ тысячи и 
миллионы раз, должны эффективно по-
ражать любого противника «глубинной 
церкви» сатанистов. 

Елизавета Шабельская в своей книге 
«Сатанисты ХХ века» говорила, что на про-
тяжении всего начинающегося столетия 
эти самые сатанисты будут действовать 
всё более активно. Но при этом не вы-
ходя из своего «подполья», сохраняя все 
меры конспирации (как и в предыдущие 
столетия).

Да и другие авторы всегда характе-
ризовали сатанинские сообщества как 
«тайные», «секретные», «закулисные», 
«нелегальные», «подпольные» и т.п. И 
таковыми они будут всегда. Цель их 
подрывной деятельности – уничтожение 
христианства и национальных государств, 
которые единственно мешают созданию 
Единого мирового правительства. Во 
главе него встанет правитель, которого 
христиане называют антихристом. Всё это 
описано в последней книге Священного 
Писания – Откровении Иоанна Богослова 
(Апокалипсис). Лишь тогда маски будут 
сброшены, тайные общества будут не 
нужны. Как сказано в Новом Завете: «Нет 
ничего тайного, что не сделалось бы яв-
ным, ни сокровенного, что не сделалось 
бы известным» (Лк. 8, 17).

Обращу внимание на мои наблюдения 
последних трёх-четырех десятилетий. 
Накануне окончания холодной войны и 
распада Советского Союза во всём мире 
резко активизировалась деятельность 
масонских лож. О масонах и прочих тай-
ных обществах было море публикаций. 
Даже говорили о «ренессансе» масон-
ства и разных сатанинских подполий. Но 
вот в нынешнем столетии деятельность 
«глубинных» сатанистов стала уходить на 
второй и даже третий план. Публикаций 
о них стало на порядок меньше. Приме-
чательно, что, по мнению экспертов, это 
обусловлено не тем, что, мол, деятель-
ность масонских лож и других «глубинных» 
сатанинских обществ стала ещё более се-
кретной. И что любые публикации об этой 
деятельности эффективно блокируются в 
электронных СМИ такими «цензорами», 
как Гугл. Нет, причина в том, что проис-
ходит необратимый закат таких обществ. 
Они были нужны тем, кто занят проектом 
Единого мирового правительства (ЕМП) 
лишь до тех пор, пока для его продви-
жения нужна была секретность. Сегодня, 
по мысли инициаторов и бенефициаров 
проекта ЕМП (т.е. мировой элиты), такая 
секретность уже не нужна. По поводу 
тайных обществ можно сказать словами 
из пьесы Шиллера «Заговор Фиеско в 
Генуе» (1783): «Мавр сделал своё дело, 
мавр может уходить». Человечество уже 
поставлено под эффективный контроль 
мировой элиты, поэтому «ассистенты» в 
лице тайных обществ со сцены мировой 
политики могут уходить.

Нет, формально разного рода масон-
ские ложи продолжают существовать, 
но они уже напоминают клубы, где люди 
просто проводят свой досуг, порой не 
до конца понимая, что такое масонство. 
Членство в масонских ложах теперь не 
скрывается. Так же, как не скрывается 
принадлежность к ЛГБТ-сообществу или 
другим «нестандартным» сообществам.

Одним словом, тайные общества ста-
новятся «культурным рудиментом» про-
шлого.

Пожалуй, единственное, что до сих пор 
не раскрывается, так это состав мировой 
элиты, свои маски она пока не снимает 
(впрочем, так называемые «конспирологи» 
уже имеют примерное представление о 
персональном её составе). Маски будут 
сброшены после того, когда мировой пра-
витель (антихрист) воссядет на престол.

О том, что сатанизм открыто выходит 
на сцену, свидетельствует многое. На-
пример, в США при президенте Бараке 
Обаме была легализована церковная ор-
ганизация «Сатанинский храм» (до этого 
она действовала в «серой» зоне). Мало 
того, что она начала открыто вести анти-
христианскую пропаганду, теперь этим 
сатанистам ещё положены налоговые 
льготы и прочие преференции со стороны 
государства.

В ночь на 25 июля 2015 года в амери-
канском городе Детройте (штат Мичиган) 
установили бронзовую статую сатане. О 
торжественном открытии большой статуи 
сатанинского божества Бафомета со-
общили даже ведущие СМИ США, но без 
каких-то особых критических замечаний. 
Сатанисты планируют перенести этот 
монумент Бафомету в Вашингтон. По их 
замыслу, он должен заменить монумент, 
посвящённый Десяти заповедям, который 
был установлен у Капитолия в 2012 году. 
Кстати, Верховный суд штата Оклахома 
вынес недавно вердикт, согласно которо-
му памятник Десяти заповедям является 
незаконным.

В Старом Свете признаков сатанизма 
ещё больше. Например, в Страсбурге 
построено здание Европарламента в 
виде разрушенной Вавилонской башни. 
Нет, это не напоминание о тех уроках, 
которые человечество должно извлечь 

из разрушения башни. Это призыв повто-
рить дерзкую попытку вавилонского царя 
Нимрода построить «башню до небес» и 
встать вровень с Богом. А на строитель-
ство новой башни собрать народы со всей 
Европы.

Очень ярким вызовом Старого Света, 
раскрывшим антихристианскую сущ-
ность европейской элиты, стало событие 
восьмилетней давности, получившее 
название «Торжественное открытие Сен-
Готардского тоннеля».

1 июня 2016 года в центре Европы, в 
Швейцарии, был торжественно открыт 
Сен-Готардский железнодорожный тон-
нель. Это самый длинный тоннель на 
свете, его длина составляет 57,1 км, и он 
проходит сквозь Альпы, соединяя Швей-
царию и Италию. Строили его целых 17 
лет, и на строительство было затрачено 
12 миллиардов долларов.

На открытие этого тоннеля были при-
глашены главы крупнейших европейских 
стран: Ангела Меркель (Германия), Фран-
суа Олланд (Франция), Маттео Ренци 
(Италия), еврокомиссар по вопросам 
транспорта Виолетта Булц, министры 
транспорта ряда европейских государств, 
а также множество других представителей 
европейской власти. Приглашены были 
и представители основных религиозных 
конфессий Швейцарии. И всё бы ничего, 
если бы не церемония открытия.

Мероприятие началось со спектакля, 
который иначе как сатанинским действом 
назвать нельзя. В шоу участвовало бо-
лее 600 актёров. Главным действующим 
лицом был Люцифер в облике козла, ко-
торого откровенно призывали в этот мир 
актёры, изображающие рабочих. Демоны 
– один особенно отвратительный – с кры-
льями, телом пастозного широкозадого 
мужчины с женской грудью и огромной 
головой ребёнка наполняли всё это пред-
ставление и были хозяевами тоннеля. 
Пересказывать шоу не буду. В интернете 
можно найти множество фотографий и 
видео с отвратительными сценами и дей-
ствующими лицами.

Все чиновники были довольны, никто 
не возмутился, не отвернул голову и даже 
не закрыл глаза. По словам президента 
Швейцарии, этот тоннель стал, мол, гро-
мадным шагом в сближении народов и 
экономик. Не были ли эти слова намёком 
на скорое образование мирового прави-
тельства? Христианские комментаторы 
тогда акцентировали внимание швейцар-
ского президента на словах «громадный 
шаг». Но шаг куда? К последней странице 
земной истории, описанной в Откровении 
Иоанна Богослова?

И вот теперь мы видим не менее дерз-
кое действо сатанинского характера, 
которое произошло во Франции 26 июля 
во время открытия Олимпиады. Об этом 
кощунственном спектакле, пародирую-
щем картину Леонардо да Винчи «Тайная 
вечеря», уже сказано и написано предо-
статочно. Также олимпийский флаг был 
повешен на флагшток в перевёрнутом 
виде. Некоторые считают, что это не 
ошибка, а символ сатанизма. Эффект 
от спектакля на Олимпиаде даже более 
мощный, чем от спектакля при открытии 
железнодорожного тоннеля в 2016 году. 
Открытие Олимпиады в режиме реального 
времени смотрело несколько миллионов 
человек. Ещё больше посмотрело позднее 
в интернете.

Мировая закулиса тестировала челове-
чество во время так называемой «панде-
мии ковида» в 2020-2022 гг. (на предмет 
«послушности») и, судя по всему, вполне 
осталась довольна результатами. И вот 
теперь, как мне кажется, мы имеем дело 
с новым тестированием. На предмет «то-
лерантности» людей к сатанизму.

Мировая закулиса, безусловно, будет 
анализировать реакцию общества на сата-
нинское действо в Париже. И если реакция 
будет вялой, то она будет предпринимать 
следующие шаги по реализации проекта 
построения Единого мирового правитель-
ства. По замыслу элиты, единым должно 
быть не только правительство, но и ре-
лигия. Религия поклонения сатане и его 
слуге, называемом антихристом.

P.S. Примерно век назад святитель Ни-
колай Сербский в работе «Агония Церкви» 
писал: «Христианскую религию, вдохно-
вившую величайшие достижения Европы 
на всех поприщах человеческой деятель-
ности, затмили новые идеологии и новые 
учения: индивидуализм, национализм, 
либерализм, консерватизм, империализм 
и секуляризм. Все вкупе они по существу 
не означали ничего другого, кроме как 
дехристианизацию европейского со-
общества, а также падение и обнищание 
европейской цивилизации». Святитель 
констатировал замещение христианства 
разными идеологиями. Причём особо 
быстро оно, по его мнению, происходило 
в Старом Свете. Новый Свет ему казался 
более консервативным.

Но даже он не предвидел, что уже в 
следующем столетии начнётся активное 
замещение остатков европейского хри-
стианства откровенным сатанизмом. И 
что такое замещение будет происходить 
не только в Старом, но и Новом Свете.

В.Ю. КАТАСОНОВ, д.э.н., 

профессор, публицист

Маски сброшеНы: 

Европа открыто поклоняется антихристианским силам
Открытие парижской Олимпиады было преисполнено зловещими символами
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Экология – это наука, раздел биологии, 
изучающий законы природы, основные 
закономерности биосистем различных 
уровней, таких, как популяция, сообще-
ство и экосистема. Скорее всего это даже 
комплекс наук, многогранный предмет, 
имеющий многочисленные направления, 
включая и экологию малых рек.

В Российской Федерации насчитыва-
ется 2,5 млн. малых рек. Есть они и на 
нашей родной Тамбовщине. В конце ХХ 
столетия их насчитывалось 1 400. Из них 
1200 речек и ручьёв имеют протяжённость 
менее 10 км, 139 рек – до 25 км, 8 рек – до 
100 км и более. Большинство из них живы 
и сейчас. Но некоторые реки требуют к 
себе внимания, особенно те, у которых 
наблюдается деформация, а в некоторых 
местах пересыхание русел.

Чтобы не случилось исчезновения каких-
либо притоков, на каждую малую реку 
заводится экологический паспорт. Такие 
паспорта должны находиться в админи-
страциях городов и сёл, в краеведческих 
музеях, в региональных министерствах 
экологии, в Министерстве природных 
ресурсов и экологии РФ.

В экологический паспорт входят данные 
не только о географическом положении и 
названии реки, но и данные о её химиче-
ском составе, температуре воды, скоро-
сти течения. Вносятся данные о биогеоце-
нозе, особой строкой указываются данные 
ихтиологии, которая дружит с такими 
науками, как биогеография, систематика, 
анатомия, физиология, экология. Данные 
экологических паспортов постоянно надо 
обновлять, чтобы знать, в каком состоянии 
находится та или иная малая река.

Значение малых рек очень велико. Во-
первых, для самого человека – половина 
населения России живёт в бассейнах 
малых рек, а каждая из них – это отдель-
ная экосистема, целый удивительный и 
неповторимый мир флоры и фауны. Во-
вторых, велика их роль и для ландшафта 
страны, так как малые реки выполняют 
функцию регулятора водного режима. 
В-третьих, они удерживают водный ба-
ланс более крупных рек. На территории 
Тамбовской области малые реки впадают 
в реку Цну (бассейн Волги) и в реку Во-
рону (бассейн Дона). В-четвёртых, реки 
хороши в эстетическом плане. В-пятых, 
малые реки незаменимы в закаливании 
организма человека. Тамбовка (р. Лесной 
Тамбов) благодаря своей ключевой воде 
«воспитала» не одного «моржа» в г. Рас-
сказово, о чём писала газета «Трудовая 
новь» в 2018 году.

Немаловажно, что на некоторых реках 
образованы водохранилища. Река Лесной 
Тамбов в своём устье образует самый 
большой водоём Тамбовской области – 
т.н. Котовское море объёмом 92-95 млн. 
кубических метров. Оно имеет примерно 
12 километров в длину и около двух ки-
лометров в ширину и способно улучшить 
водоснабжение города Котовска и сани-
тарное состояние реки Цны. Казалось, 
каждому должно быть понятно – всеми 
силами нужно беречь этот удивительный 
дар природы, сохранять и заботиться об 
этом богатстве, и прежде всего власти.

Однако статья, появившаяся в интер-
нете в июле 2024 года под названием 
«Парадоксы тамбовской экологии: чем 
больше чистят, тем она грязнее» (сетевое 
издание «Нос», автор Б. Куркин), сооб-
щает, что в последние годы санитарное 
состояние Цны находится в критическом 
положении. На очистку реки выделено 
360 млн. рублей, но улучшений пока не 
видно. Водоросли продолжают жить и 
размножаться. В реку неоднократно по-
падали стоки  канализации (буквально на 
днях вновь произошёл слив канализаци-
онных стоков в канал реки Цны в районе 
городского сада в Тамбове). Река кричит: 
«SOS!» Кто виноват? 

В статье говорится о том, что состояние 
реки Цны заинтересовало Следственный 
комитет. Сам Бастрыкин решил разо-
браться в этом вопросе. Судя по всему, 
всё действительно плохо.

Впрочем, во всех городах и сёлах, осо-
бенно в Тамбове, людям надо пристально 
посмотреть, в каком состоянии находятся 
реки, в том числе их водоохранные зоны. 
Подвергнуть строгому контролю зоны Цны 
в Тамбове, Вороны в Кирсанове, Инжави-
не, Уварове.

Природоохранные зоны имеют опреде-
лённые нормы. Если река длиной 10 км, 
то водоохранная зона по обеим сторонам 
русла реки – 50 м. Если река длиной от 
11 км до 50 км, то водоохранная зона 
достигает 100 м. А если протяжённость 
реки от 50 км до 100 км, то водоохранная 
зона – 200 м и т.д.

Природоохранные зоны по обеим сторо-
нам русел всех рек должны быть облесе-
ны, засажены кустарниками от истока до 
самого устья. На них нельзя складировать 
отходы животных. Эти земли нельзя под-
вергать распашке, ставить на них гаражи, 
устраивать площадки для автостоянок. За-
прещены стоки, загрязняющие воду рек.

Одна из многочисленных рек, впадаю-
щих в Цну, – Лесной Тамбов. Она берёт 
своё начало в Рассказовском районе      
(д. Александровка) и далее течёт, сильно 
петляя, без малого 90 км, формирует 
Котовское море и далее впадает в Цну в 
районе с. Старчики Знаменского района. 
У этой реки есть свои притоки – ручьи 
и пять речек, значит, и они причастны 
к санитарному состоянию и Котовского 
моря, и Цны. 

Среди них и р. Арженка. Посмотрим, в 
каком состоянии она находится на настоя-
щий момент. Протяжённость реки состав-
ляет 14 км с водоохраной зоной от 50 до 
100 метров по обеим сторонам её русла. 
Одна половина реки находится в сносном 
состоянии с плотинами и углубленным 
искусственно дном, с улучшенным био-
ценозом. А вот вторая половина, которая 
приходится на центр города Рассказово, 
находится в безобразном состоянии, 
больше похожа на овраг с маленькими 
болотцами.

Товарищи рассказовцы, коммунисты и 
комсомольцы, волонтёры, особенно уча-
щиеся старших классов всех школ, бога-
тые люди и просто неравнодушные граж-
дане, задайте себе и друг другу вопрос: 
ведь можно же что-то сделать, чтобы река 
была красивой и полноводной?!

Может, вас сподвигнет на доброе дело 
опыт воспитанников и воспитателей дет-
ского дома «Круча» (г. Рассказово).

Старожилы рассказывают, что детский 
дом находился до 1955 года в лесном 
массиве, в его северо-западной части. 
Купаться детям было негде, поблизости 
не было ни одного водоёма, протекал 
только ручей да было несколько родников. 
В жару ребята часто уходили отдыхать к 
большому роднику.

Однажды к ним пришла директор и 
сказала: «Ребята, поддержите дерзкую 
мысль, давайте углубим русло ручья и по-
лучим хороший водоём для купания». Все 
дружно согласились, и работа закипела. 
Младшие очищали родник, старшие вме-
сте с воспитателями с помощью лопат и 
тачек углубляли и расширяли русло ручья. 
Так появился пруд Круча, который стал из-
любленным местом купания и отдыха всех 
горожан. Так ребята и директор детского 
дома создали себе рукотворный памят-
ник природы, который не надо путать с 
государственными памятниками природы, 
такими, как р. Студенка, р. Мышляйка, 
родник Святой у села Горелое. Памятни-
ком природы мог быть и родник Арженка, 
но, к сожалению, он заилился. Нарастание 
заиления снижает качество воды. Увели-
чение количества наносов в русле может 

нанести значительный урон малой реке – 
вплоть до полного её исчезновения. 

Воспитанники детского дома углубляли 
и расширяли дно ручья, чистили родники, 
как было сказано выше, а вам, уважаемые 
рассказовцы, если вы рискнёте пойти по 
этому пути, надо будет углубить русло 
реки Арженка, в некоторых местах рас-
ширить, почистить также родники.

Представьте себе такую картину: закон-
чится СВО, в стране будут деньги, жителей 
ветхих домов переселят в высотки, берега 
р. Арженки будут ухожены, вместо малень-
кого фонтана будет большой и красивый. 
Зимой на льду установят новогоднюю 
ёлку, и молодёжь будет раскатывать на 
коньках, как это было организовано ком-
сомольцами в 1951 году на Арженке.

Сохранение малых рек сейчас стано-
вится всё более очевидной и неотложной, 
одной из ключевых задач природоохран-
ного комплекса. Если крупные равнинные 
реки можно назвать артерией регионов, то 
небольшие – их капиллярными сосудами. 
Они первичное звено гидрографической 
сети, они составляют 90% водотоков 
страны! 

Изменение полноводности – естествен-
ный процесс, характерный для любой 
речной системы. В зависимости от засуш-
ливых и дождливых сезонов, малоснежных 
зим, жаркого лета гидрологический режим 
рек может временно нарушаться. Но и 
ресурс на восстановление не бесконечен. 
Последние десятилетия основными нега-
тивными факторами являются глобальное 
потепление и разрушительная и бездум-
ная деятельность человека. Распашка 
сельскохозяйственных земель до уреза 
воды сбивает гидрологический режим, а 
выброшенные мусор и твёрдые отходы 
застревают в узких руслах рек, постепенно 
убивая их.

Необходимо больше внимания нашим 
рекам. Нужно срочно проводить облесе-
ние их истоков, берегов и склонов, за-
ботливо охранять родники и не меньшую 
заботу надо проявлять по отношению к 
ручьям и малым рекам длиной до 10 км, 
питающим большие реки. Лесокустар-
никовые полосы должны начинаться от 
истока и следовать на всём протяжении 
рек по обоим берегам до устья. 

Необходимо усилить контроль за такими 
видами работ в водоохраной зоне, как 
распашка земель, вырубка деревьев и 
кустарников, строительство. Прекратить 
сужение русел рек, наносящее ущерб 
экосистемам. Проводить углубление рек 
с сохранением древесно-кустарникового 
покрытия. Это предотвратит заболачива-
ние, восстановит скорость русла и речную 
фауну. В каждом регионе, в том числе и 
на Тамбовщине, должна быть принята, 
утверждена и опубликована программа 
мероприятий по охране, оздоровлению и 
комплексу использования малых рек.

Важно запретить поступление бытовых 
отходов, загрязняющих воду рек, а также 
отходов сельскохозяйственных, приво-
дящих к заиливанию русел. Обратить 
внимание на сохранность растительности 
(осоки, камыша, рогоза) вдоль берегов 
рек. И не забывать про экологизм – обще-
ственное движение за усиление мер охра-
ны малых рек. К слову, очистки дна рек от 
мусора и твёрдых отходов сейчас прово-
дится во многих регионах лишь на волон-
тёрском и муниципальном уровнях. Здесь 
с болью приходится констатировать, что 
усугубляет всё такой свершившийся и 
крайне необдуманный разрушительный 
шаг, как ликвидация сельских Советов, 
прошедшая в нашей области с подачи 
нынешних руководителей и продавленная 
усилиями «ЕР».

Проблема малых рек одна из ключевых 
проблем инженерии, гидрологии, эколо-
гии и т.п. Восстановление и сохранение 
водных ресурсов всей страны, в том числе 
и Тамбовщины, в экологически благопри-
ятном состоянии должны являться страте-
гическим направлением государственной 
политики, поэтому надо усилить правовую 
сторону ответственности за сохранение 
малых рек.

«Малые реки – это основа водной си-
стемы нашей страны. Её нужно спасать 
сейчас, иначе позже сделать это будет 
значительно сложнее», – призывает А.И. 
Беляев, директор ФНЦ агроэкологии РАН, 
доктор сельскохозяйственных наук. Труд-
но с ним не согласиться.

В. ЭКТОВА, член КПРФ, 

почётный работник общего 

образования РФ, г. Рассказово

малых рек
эколоГияпрежде чем писать об эколоГии и значении малых рек тамбовщины на примере 

р. арженки (Г. рассказово) надо обновить в памяти, что же такое эколоГия. 
термин этот состоит из двух Греческих слов: «ойкос» – дом, жилище, родина 
и «лоГос» – учение, наука. таким образом, эколоГия дословно звучит как 
наука о среде, в которой мы живём, а по-академичному – наука, изучающая 
взаимоотношения растительных и животных орГанизмов и образуемых ими 
сообществ между собой и окружающей средой. 
коГда за эколоГию берутся люди без специальноГо образования или люди 

равнодушные к своему делу, а то и прямо враждебные, становится страшно 
за свою родину – увы, очень часто можно было убедиться в действенности 
поГоворки «человек пилит сук, на котором сидит». такие «специалисты» подме-
няют термин «эколоГия» словами «охрана природы», а это далеко не верно.

ОТ РЕДАКцИИ: Необходимо отметить, что в последНее время в области стремительНо Нарас-
тают экологические проблемы, образуя целый комплекс, грозящий перерасти в Настоящее бедствие 
при отсутствии к Ним должНого вНимаНия и Необходимых безотлагательНых действий. к серьёзНейшей 
проблеме малых рек, подНятой в статье, смело можНо прибавить фактическое отсутствие разрешеНия 
давНо сложившегося мусорНого кризиса, чрезвычайНо пагубНо отражающегося На экологии всего 
региоНа, состояНие лесНых массивов, усугубляющееся бушующими масштабНыми лесНыми пожарами, 
На Нашей памяти впервые охватившими тамбовщиНу (иНформация об этом бедствии вышла уже На 
федеральНый уровеНь). периодически всплывающие факты грубейшего НарушеНия экологического 
закоНодательства крупНыми сельскохозяйствеННыми животНоводческими и птицеводческими пред-
приятиями области. жилую застройку водоохраННых зоН и прочие вопиющие случаи, заставляющие 
прямо ставить вопрос о качестве и степеНи управлеНия, осуществляемого НыНешНей региоНальНой 
властью, и коНстатировать Не что иНое, как серьёзНейший и всё усугубляющийся кризис этого 
самого управлеНия, что Не раз и Не два отмечала редакция.
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Поздравляем 
с днём рождения!
Валерия Алексеевича ТИШКОВА 

(Мордовское РО КПРФ), Михаила 
Николаевича ЩЕРБАКОВА (Соснов-
ское РО КПРФ), Сергея Николаевича 
ФИРСОВА, Виктора Ивановича 
МАцКО (Моршанское РО КПРФ).

Желаем крепкого здоровья, удачи, 
процветания и достижения всех наме-
ченных целей, успехов в нашем общем 
деле борьбы за справедливость, социа-
лизм, народовластие. Пусть на вашем 
жизненном пути никогда не возникают 
непреодолимые преграды. Пусть всег-
да и везде вам сопутствует удача, и 
каждый новый день приносит только 
положительные эмоции!

А.И. Жидков, А.Р. Александров, 
О.Н. Верещагин, А.П. Веселовский, Г.И. Даниленкова,

 Е.В. Козодаева, Л.А. Попова, В.А. Тишков. 

УчРЕДИТЕЛь, ИзДАТЕЛь: Тамбовское областное отделение политической 
партии “Коммунистическая партия Российской Федерации”, АДРЕС: 392018, 
Тамбовская область, г. Тамбов, ул. 3 Линия, д. 18, к. 502, тел. 56-43-25.
СМИ газета «Наш голос» зарегистрирована Центрально-Черноземным меж-
региональным территориальным управлением МПТР России. Свидетельство о 
регистрации СМИ ПИ № 6-0809 от 8 августа 2003 г.

Выходит по четвергам.

№ 39 (1401), 10 октября 2024 года

Тираж номера 3200                         заказ 5143
        цена свободная                Индекс в каталоге МАП  54077. 
                                               Индекс «Почта России»  П6669.

Набран и сверстан в редакции газеты «Наш голос». Подписан в печать 8 октября 2024 г. 
в 14.00, фактически в 14.00. Отпечатано в типографии ООО «Прайм Принт Воро-

неж», 394026 Воронежская область, г. Воронеж, проспект Труда, 48л.

наши товарищи

Однажды выбрав профессию педаго-
га и журналиста (а это одни из самых 
беспокойных специальностей), Борис 
Павлович остаётся верным им до се-
годняшнего дня. Гигантский опыт и не-
заурядные аналитические способности, 
приобретённые им более чем за 50 лет 
работы в районных газетах и в област-
ном партийном издании, делают его 
незаменимым и ценным политическим 
обозревателем по многим аспектам 
нашей повседневной жизни. Его статьи 
и очерки просты и доступны каждому 
читателю. Благодаря в том числе и его 
деятельности партийная газета «Наш 
голос» получает положительные отклики 
читателей. 

Весь жизненный путь Бориса Павлови-
ча отражает главные ценности русского 
народа – трудолюбие и отзывчивость, 
умение дружить и принимать ответ-
ственность на себя. Он проявил себя 
как неутомимый общественник, умелый 
производственник-хозяйственник, вели-
колепный педагог, талантливый писатель 
и поэт, отличный семьянин. Нашего юби-
ляра всегда отличали ответственность 
за порученное дело, переживание за 
судьбу страны, области, района, родных, 
близких, друзей, да и просто окружаю-
щих людей.

***
Детство и юность Бориса Павловича 

пришлись на военные и послевоенные 
годы. Родился он в селе Ярок Мичурин-
ского района. Отец, Павел Петрович 
Манаенков, возглавлял строительную 
бригаду в колхозе «Рассвет». Мать, 
Клавдия Игнатьевна, была рабочей в хо-
зяйстве. Когда началась война, младшей 
сестре Шуре было 3 года, а Борису – 7. 
Отец ушёл на фронт, и мальчик стал 
опорой матери. Учёба в школе давалась 
легко, Борис был круглым отличником и 
без экзаменов поступил в Мичуринское 
педагогическое училище, окончил его 
также с отличием.

После окончания училища Борис Пав-
лович был призван в армию, служил в 
группе советских войск в Германии и все 
годы службы публиковался в дивизион-
ных и армейских газетах. В запас ушёл 
младшим лейтенантом.

Вернувшись в родное село, стал рабо-
тать в Ярковской средней школе учите-
лем начальных классов. Это был период 
его становления не только как педагога, 
но и как активного общественника. Затем 
Б.П. Манаенкова назначают директором 
Стаевского детдома, на базе которого 
была открыта коррекционная школа-
интернат. В общей сложности на этой 
должности он проработал 43 года.

Борис Павлович был всегда простым 
в общении и доступным для коллектива 
педагогов и учащихся, да и жизнь в то 
время была насыщенной и разнообраз-
ной, и во всём Борис Павлович старался 
быть примером. Он также любил читать 
стихи, выступал на фермах, на районных 
праздниках. В 2016 году издал книгу 

«Судьбы людские», где в рассказах и 
стихотворениях доходчиво отображает 
всю полноту жизни в её лучших и нега-
тивных проявлениях.

Своё призвание коммунист Б.П. Мана-
енков видит в служении людям. Об этом 
красноречиво говорят его критические 
статьи в газете «Наш голос». В них Борис 
Павлович раскрывает всю суть капита-
листического строя в нашей стране. Он 
близко к сердцу принял уничтожение 
СССР, деградацию страны по многим 
показателям, нищету людей труда, без-
работицу, недостатки ЖКХ, здравоохра-
нения, просвещения и многое другое.

Б.П. Манаенков много и охотно пишет 
на темы патриотического воспитания 
молодёжи, а зачастую сам участвует в 
патриотических мероприятиях в школах, 
а также в митингах, проводимых Мичу-
ринским РК КПРФ.

Борис Павлович настоящий боец. 
История его жизни вписана в историю 
родного села, о чём говорит книга, из-
данная к 95-летнему юбилею Мичурин-
ского района, в которой можно увидеть 
и фотографию Б.П. Манаенкова.

Политика, экономика, события в 
стране, области и Мичуринском округе, 
работа администрации района и депу-
татов Мичуринского муниципального 
округа, культура, благоустройство сёл, 
просвещение – всё поле зрения Бориса 
Павловича, а особенно его взволновало 
решение райсовета о ликвидации сель-
ских Советов. Жители Мичуринского 
округа и читатели газеты «Наш голос» 
ценят Б.П. Манаенкова как хорошего пу-
блициста, тонкого аналитика, побуждаю-
щего своих читателей к размышлениям 
над горячими проблемами века, бойца, 
укрепляющего в людях волю к борьбе за 
победу идей добра и справедливости.

В тяжкие для страны годы буржуазной 
реставрации Борис Павлович остался 
верен партии коммунистов и ленин-
скому знамени. В период социальной 
катастрофы, когда одна часть некогда 
советских людей соблазнилась деньга-
ми, властью и западными «ценностями», 
другая, большая часть, осталась верна 
принципам народовластия и ценой 
больших усилий готовит будущие пере-
мены. Именно этой борьбой и надеждой 
живут наш юбиляр Б.П. Манаенков и его 
товарищи.

Вся семья Манаенковых – учительская. 
Жена Александра Сергеевна преподава-
ла в начальных классах, затем матема-
тику в школе-интернате. Дочери Ольга 
и Татьяна тоже учителя. Внук Алексей 
окончил физмат ТГУ им. Державина, 
как и младший Александр. Внучка Настя 
выпускница Саратовской юридической 
академии.

Б.П. Манаенков был дважды удостоен 
звания лауреата премии им. Карандее-
ва, премий им. Рахманинова, им. И.И. 
Овсянникова. Немало у него наград от 
ЦК КПРФ, почётных грамот, медалей, 
ордена. Награждён он и медалью «95 

лет Мичуринскому муниципальному 
округу».

Неутомимое перо Б.П. Манаенкова 
всегда в работе, и немалый груз – 90 
лет – похоже, нисколько не давит на 
него, а напротив, поднимает, приводя в 
действие новые резервы духа и таланта. 
В любом случае нынешнюю нашу газету 
«Наш голос» невозможно представить 
без Бориса Павловича.

На прошедшей 28 сентября 2024 года 
XXIII отчётно-выборной конференции 
Мичуринского районного отделения 
КПРФ Б.П. Манаенков был единогласно 
избран вторым секретарём Мичуринско-
го РК КПРФ.

Широта души Бориса Павловича, его 
доброта привлекают к нему односельчан 
и всех товарищей. Его ценят и уважают 
не только как педагога, но и как заме-
чательного грамотного и творческого 
человека, коммуниста и патриота. Не-
заурядная личность, беспокойная натура 
соседствуют с добром и преданностью. 
Больше всего Борис Павлович ценит в 
людях честность и общительность, не 
принимает бахвальства и корыстолюбия. 
О нём можно говорить много и только 
в уважительных тонах. Вся его жизнь 
– яркий пример преданности делу и 
трудолюбия. 

Дорогой Борис Павлович! Спасибо вам 
за всё! Вы можете с чистой совестью 
смотреть людям в глаза, испытав мно-
гие победы, радости и тревоги. Вы были 
честны и добросовестны во всех вопро-
сах в глазах своих односельчан, нашей 
партийной организации и ваших друзей-
соратников. Примите нашу искреннюю 
благодарность за преданность идеалам 
марксизма-ленинизма, за многолетний 
добросовестный труд в рядах КПРФ и в 
качестве настоящего рупора рабочего 
движения – нашей областной газеты 
«Наш голос». Желаем вам и вашим близ-
ким доброго здоровья, многих лет жизни, 
неизменной бодрости духа, стойкости и 
веры, семейного благополучия.

Товарищи по партии

Неутомимое перо
От имени Тамбовского обкома КПРФ, Мичуринского районного 
и Мичуринского городского комитетов КПРФ, редакции газеты 

«Наш голос» поздравляем с 90-летним юбилеем нашего товарища, 
активиста, корреспондента и друга Бориса Павловича Манаенкова

В России Растёт количестВо ипотек с очень 
долгими Выплатами. почти полоВина Россиян беРут ипотеку, котоРая пРодлится для них Вплоть 
до пенсионного ВозРаста. В пеРВой полоВине 2024 года доля таких кРедитоВ ВыРосла до 48%. 
количестВо заёмщикоВ с Выплатами после 60 лет также уВеличилось до 67%.

Цб сообщает, что общее число ипотечных заёмщикоВ В стРане достигло 10,7 млн. челоВек. 
пРи этом РегулятоР пРедупРеждает, что уВеличение сРокоВ ипотеки несёт Риски: за долгий пеРиод 
заёмщик может столкнуться с финансоВыми тРудностями, с пРоблемами здоРоВья.

получается, что только богачи могут позВолить себе ипотеку. сРедний класс не В состоянии 
Взять кРедит на недВижимость из-за неВысокого дохода, заяВил зампРед Комитета госдумы по 
экономической политике, депутат михаил делягин. он так и заяВил, что сейчас ипотека доступна 
только «пРофессиональным спекулянтам на Рынке недВижимости и богатым людям». «223 тысячи 
В месяЦ – такоВ должен быть доход дВух людей В семье. такие заРплаты есть, но их немного 

ФотоФакт

даже В москВе. поэтому можно зафиксиРоВать, что ипотека для большинстВа гРаждан России 
сейчас недоступна», – подчеРкнул делягин.

***
тем ВРеменем сВеРхпРибыль банкоВ Растёт. В госдуме пРедложили ВВести налог на эту сВеРх-

пРибыль.
по итогам 2023 года соВокупная чистая пРибыль Российских банкоВ состаВила 3,3 тРлн. 

Рублей, ВзлетеВ В 16 Раз по сРаВнению с 2022 годом, Рассказал пеРВый зампРед Комитета по 
бюджету госдумы Рф александР РемезкоВ. по его слоВам, «В этой сВязи пРедлагается механизм 
изъятия дополнительной пРибыли банкоВской сфеРы посРедстВом ВВедения РазоВого налога». он 
добаВил, что, по пРогнозу Цб, чистая пРибыль банкоВ В 2024 году состаВит 3,1–3,6 тРлн.

что ж, посмотРим, как поВедёт себя единоРоссоВская дума, когда этот ВопРос дойдёт до 
РассмотРения.

5 октябРя, В день учителя, пионеРы г. Рас-
сказоВо поздРаВили с пРофессиональным 
пРаздником педагогоВ. 

В.Н. ЭктоВа, ВетеРан педагогического 
тРуда, почётный Работник общего обРазоВания 
Российской федеРаЦии, учитель биологии 14 
РазРяда, Всю сВою жизнь посВятила благо-
Родному делу – Воспитанию подРастающего 
поколения.

М.И. СаНталоВ, учитель физической куль-
туРы, кандидат В мастеРа споРта по Волейболу, 
имеет золотой значок гто, неоднокРатно 
нагРаждён благодаРстВенными письмами и 
почётными гРамотами, В настоящее ВРемя 
пРеподаёт В общеобРазоВательной школе и 
детском доме им. луначаРского. 

эти педагоги яВляются актиВными комму-
нистами РассказоВского Ро кпРф, котоРые 
сВоим пРимеРом и опытом фоРмиРуют и Вос-
питыВают молодые умы нашей стРаны.

Прессгруппа 
Рассказовского РК КПРФ

***
коммунисты мичуРинского Ро кпРф 

л.И. ДаВыДоВа и Н.Е. БороДИхИНа В этот 
день Возложили кРасные гВоздики к бюсту 
н.к. кРупской, устаноВленному В скВеРе 
мичуРинской школы № 1.

н.к. кРупская стала одним из создателей 
соВетской системы наРодного обРазоВания.  
соРатниЦа ленина занималась и оРганиза-
Цией пРолетаРского юношеского дВижения, 
стояла у истокоВ соЦиалистического союза 
Рабочей молодёжи, комсомола и пионеРской 
оРганизаЦии.

надежда константиноВна – обРазеЦ честно-
го и неподкупного служения Высокому зВанию 
учителя. и В ЦаРское ВРемя, и В соВетский пе-
Риод она сВоих ВзглядоВ не меняла. и только 
уже за это её можно уВажать. В отличие от 
тех, кто учил, как стРоить коммунизм, а затем 
с тем же успехом РатоВал за капитализм.

Прессгруппа 
Мичуринского РК КПРФ


